

SÄA-4-008: Landesausschuss – Turnus und Fristen

Antragsteller*innen Daniel Lübbert (KV Berlin-Kreisfrei)

Von Zeile 8 bis 9:

„(4) Der Landesausschuss tagt mindestens **dreivier**[Leerzeichen]mal im Kalenderjahr und ist vom Landesvorstand mit einer Frist von mindestens **drei Wochen** einzuladen. **Bei besonderer Dringlichkeit kann die**

Begründung

(Der Änderungsantrag samt Begründung wurde vom LAG-SprecherInnen-Rat am 18.03.2024 diskutiert und in Auftrag gegeben).

Unser Landesverband braucht zentrale Debattenräume. Neben LMV/LDK ist das vor allem der LA, der bisher 6 mal im Jahr tagt. Hier treffen regelmäßig und informell Hauptamtliche mit Ehrenamtlichen, Bezirke mit Landesarbeitsgemeinschaften, sowie alle Strömungen der Landespartei aufeinander, tauschen sich aus und treiben die politische Meinungsbildung voran. Wenn dieses wichtige Gremium nicht mal mehr 1 x pro Quartal zusammentritt, dann bleibt zu wenig Raum für inhaltliche Debatten. Deshalb ist eine Frequenz von 4 LA-Sitzungen pro Jahr aus unserer Sicht das Minimum.

Unterstützer*innen

Constanze Bickelmann (KV Berlin-Kreisfrei), Ertan Öztürk (KV Berlin-Spandau), Lillemor Mallau (KV Berlin-Pankow), Monika Herrmann (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg), Sabine Hawlitzki (KV Berlin-Pankow), Linda Guzzetti (KV Berlin-Kreisfrei), Daniel Hübner (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg), Anne König (KV Berlin-Kreisfrei), Bianca Denfeld (KV Berlin-Kreisfrei), Anke Dörsam (KV Berlin-Kreisfrei), Birgit Vasiliades (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf), Maren Tepper (KV Berlin-Marzahn/Hellersdorf), Hartwig Berger (KV Berlin-Kreisfrei), Christa Markl-Vieto Estrada (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf), Arne Ludorff (KV Berlin-Kreisfrei), Wolfgang Remmers (KV Berlin-Kreisfrei), Susanne Jahn (KV Berlin-Kreisfrei)